

日本初の本格的船型御輿完成

自治宝くじ助成事業

自治総合センター自治宝くじ助成事業で、ふるさと白浜

ふれあいまつり実行委員会が漁業が盛んであつた頃を、老

人にはなつかしい思い出として、子供達には、郷土の歴史

として、理解し語りついで、地域コミュニティの活性化を図ることを目的として、地域の特性を生かした船型神輿を

作成しました。

作成されたお神輿は、5月

末日まで町民会館ロビーに展示されていますので、この機

会に一度ご覧ください。

また、今年からふるさとま

つり等で笛や太鼓に合わせて町内を練り歩き、より一層の住民間のコミュニティづくりに役立たれます。



▶長さ2m70cm、重さ200kgの船型ミコシ



女性フォーラム 開催

内容
会場
期日
女性のみ
町体育館、
町民会館
芹洋子さわやか
コンサート他

芹 洋子さん



春休みクリーン作戦



青年館の清掃活動した後、山の上にある天神様に学問祈願をしました。天神様の回りをきれいにし、筆・御飯を供え3回天神様の回りを行います。お供えの御飯が配られ、青年館でカレーのお昼を食べ春休みを過ごします。



4月1日、宝米・市野原の子供達は、恒例の「天神講」で楽しく過ごしました。会の始まる前に全員で、道路わきに不用途に捨てられている空カン・空ビンを袋片手に集めて回りました。ご苦労様でした。

通信員 布施千秋（宝米）

クイズ・歌でお楽しみ会



掛軸の前で全員勢揃い

3月27日、篠本2区公民館で天神講が行われ、クイズ・歌などのお楽しみ会で春のおだやかな一日を過ごしました。

明治の初期から続いており、丈夫で頭のよい子になるようとの願いと現在は、6年生の送別・1年生を迎える会を兼ねた集まりです。

みの一日を過ごしました。
通信員 行方良子（篠本2区）
通信用員 齋藤みち子（二又）

天神様へ学問祈願

3月26日、二又の子供達は

青年館の清掃活動した後、山の上にある天神様に学問祈願をしました。天神様の回りをきれいにし、筆・御飯を供え

3回天神様の回りを行います。お供えの御飯が配られ、青年館でカレーのお昼を食べ春休みを過ごしました。

3月27日、篠本2区公民館で天神講が行われ、クイズ・歌などのお楽しみ会で春のおだやかな一日を過ごしました。

明治の初期から続いており、丈夫で頭のよい子になるようとの願いと現在は、6年生の送別・1年生を迎える会を兼ねた集まりです。

みの一日を過ごしました。
通信員 行方良子（篠本2区）
通信用員 齋藤みち子（二又）